

Belgiens Eliteschau der Brünner Kröpfer

VDT-Online, 22.12.2014

Brünner Kröpfer begeistern weltweit die Herzen der Rassetaubenzüchter. So ist das natürlich auch in Belgien. Von der dort stattgefundenen Clubschau berichtet uns freundlicherweise Marnicq Demeur.

Noch ein ergänzendes Wort zu eventuellen aktuellen Untersagungs-Verfügungen angemeldeter Taubenausstellungen im Zusammenhang mit den wiederholten Ausbrüchen von Geflügelpest in Wirtschaftsställen in Norddeutschland.

Am Wochenende 20./21. Dezember sollte die Allerland-Rassetaubenschau mit angeschlossener HSS der Danziger Hochflieger und SS des Modena Club Deutschland, Gruppe Nord, mit gut 700 Rassetauben stattfinden. Rassetaubenfreund Paul Wicknig hatte uns am 18. Dezember gegen 18 Uhr von dem Verbot per E-Mail informiert. Jammerschade für diese Ausstellung, denn in der Kürze war keine Reaktion dagegen möglich.

Die Ausstellungsleiter noch bevorstehender Taubenschauen in Norddeutschland sollten bitte bei einem Verbot Herrn Dr. Michel Götz kontaktieren, so wie wir es bereits am 19.12. bei VDT-Online veröffentlichten.



Brünner Kröpfer, schwarz, 0,1 jung, V97 – Bergmans, F.



Brünner Kröpfer, weiß, 0,1 jung, V97 – Dewez, F.



Der Brünner Club von Belgien wirbt für seine Sache.



Brünner Kröpfer, isabell, 1,0 jung, hv96 – Lagrange, C.

Clubschau 2014 des Brünner Kröpfer Club Belgien in De Luxeduif Mechelen (B)

Der Brünner Kröpfer Club Belgiens feierte am ersten Wochenende im Dezember (6./7.12.2014) seinen ersten Höhepunkt mit einer schönen Meldezahl von 113 Brännern. Ich bekam mit dieser Schau einen besonders interessanten Richterauftrag in dem noch laufenden Ausstellungsjahr. Im Farbenschlag **weiß** wurden 42 Tiere gemeldet, womit er auch gleich die größte Gruppe war. Viele Täuber könnten in der Hinterpartie etwas abgestimmter sein. Die Täubinchen, besonders die Jungen, waren besser! V97 für Dewez, F., und 2 x hv96 für Evrard, R.

In **Schwarz** (12) zeigte Altmeister Bergmans, F., was momentan möglich ist. V97 und hv96 auf 0,1 jung war der verdiente Lohn. Im Typ und Kugelblaswerk gefielen die Schwarzen. Die Augenränder sind noch zu verbessern.

Die **Schwarzgetigerten** (7) waren eine schöne und ansprechende Kollektion. hv96 auf 1,0 alt für Dewez, F.

19 **Schwarzgeherzte** überzeugten in Qualität als beste Gruppe. Richtig zarte Figuren sind hier maßgebend. Der Gewinner war Mathieu, G., mit V97 auf 1,0 jung und hv96 auf 1,0 alt. Gleich auf seinen Fersen war Van Camp, J., (hv96 auf 0,1 jung).

Die 8 **Roten** wünschte ich mir im Flügel schmalere und im Schenkelgefieder geschlossener. Auch die 2 **Rotgeherzten** mit typischen Rassemerkmalen.

4 Tiere in **Rotfahl** (hv96 auf 1,0 jung) und 4 Tiere in **Rotfahlschimmel** (hv96 auf 1,0 alt) stellte Dewez, F. aus. Sie zeigten prima Standhöhe und Kugelblaswerk.

Die 14 **Gelben** waren auch schöne Erscheinungen. Wenn die Schnürung noch besser und das Schenkelgefieder etwas mehr geschlossen wäre, so würden auch noch mehr hohe Noten möglich gewesen sein (hv96 auf 0,1 alt für Engels, B.).

Das einzige Tier in **Isabell** (hv96 auf 1,0 jung von Lagrange, C.) mit prima Halslänge, Flügellage und harmonischem Beinaustritt schloss die Kollektion ab.

Zum Schluss möchte ich euch auf den Termin der 1. Internationalen Brünner Schau in Belgien, die am 7. und 8. November 2015 in Houthalen stattfindet (De Rasduif - Hasselt), aufmerksam machen. Hier sind alle Freunde der Brünner Kröpfer natürlich mit, aber wenn nicht anders auch ohne

ihre Tiere, herzlich willkommen!
Marnicq Demeur



rotfahl, 1,0 jung, hv96 – Dewez, F.



Brünner Kröpfer, schwarz getigert, 1,0 alt, hv96 – Dewez, F.



Brünner Kröpfer, schwarz geherzt, 1,0 alt, hv96 – Mathieu, G.



Brünner Kröpfer, schwarz geherzt, 1,0 jung, V97 – Mathieu, G.